

Don-Bosco-Schule ausgezeichnet

BAD KREUZNACH (red). 46 Schulen werden im Rahmen einer Initiative des Runden Tisches „Schule. Nachhaltig. Gestalten.“ mit der Plakette „Nachhaltige Schule“ ausgezeichnet, sechs Schulen erhalten einen Sonderpreis für Umweltprojekte, darunter die Don-Bosco-Schule in Bad Kreuznach. „Unsere Schulen sind nachhaltig, sie sind umweltbewusst und überaus engagiert“, sagte Bildungsministerin Dr. Stefanie Hubig anlässlich einer Feierstunde in Mainz. Sechs Schulen hätten bei der Ausschreibung „besonders überzeugt und werden deshalb auch mit einem Sonderpreis bedacht“, sagte Miriam Weber von der Landesschülervertretung, die ge-

meinsam mit dem Bildungsministerium den Runden Tisch initiiert hat. Hubig: „Auch wenn die Corona-Krise derzeit viele Themen verdrängt, Klimaschutz und Nachhaltigkeit stehen nach wie vor ganz oben auf der Agenda. Und genau dort gehören sie auch hin.“ Gemeinsam mit der gesamten Schulfamilie und vielen Partnern werde daran gearbeitet, nachhaltiger zu werden. Zur Nachhaltigkeitsplakette – natürlich aus Holz – die im übrigen von einem rheinland-pfälzischen Unternehmen fair produziert wurde, erhalten die mit dem Sonderpreis ausgezeichneten Schulgemeinschaften noch 150 Euro für nachhaltige Projekte.

Allgemeine Freitag 3.07.2020